

II OCTOBRE 1973.-

ONOMICHI .-(Japon)

ooooooooo

Un lycéen japonais Kazuhiko FUJIMATSU, âgé de 15 ans, affirme avoir pris 3 photos en couleur de deux OVNI, qu'il a vu le II et le 19 OCTOBRE dans le ciel de ONOMICHI, en présence de 3 témoins, lycéens comme lui. L'un avait la forme d'un disque, l'autre d'un chapeau. Le professeur d'Astronomie de l'Université de Kinjo, qui a vu les photographies, estime qu'elles n'ont pas été retouchées. " Elles paraissent montrer quelque chose que je ne puis m'expliquer " a-t-il dit.

Le lycéen a déclaré qu'il se trouvait dans sa chambre le II Octobre " quand quelque chose d'étrange me donna un terrible mal de tête. Je me suis levé et j'ai ouvert la fenêtre donnant au SUD. J'ai vu soudain un objet en forme de disque, d'une quarantaine de mètres de diamètre et de cinq mètres d'épaisseur, qui glissait vers le SUD-EST en émettant une lumière verte sombre. J'ai pris mon appareil de photo et j'ai photographié l'objet quelques instants avant qu'il ne disparaisse. Peu après, un deuxième OVNI est apparu trois fois moins grand que le premier. Là où le premier avait disparu. J'ai également pu photographier cet objet.

" LA DEPICTIE DU MIDI " du 22 OCTOBRE 1974.

THE INTERNATIONAL HERALD TRIBUNE, THURSDAY, OCTOBER 31, 1974.